

Retour sur l'Atelier du Changement du 22 février 2024

Le 4ème Atelier du Changement de février du Bassin Centre-Ouest a réuni une diversité d'acteur-rices du réseau social-santé. La matinée a débuté par un brise-glace dynamique qui a suscité beaucoup d'enthousiasme. Une présentation a ensuite recontextualisé **les enjeux territoriaux du bassin** ainsi qu'une carte illustrant les inégalités sociales de santé, pour se terminer par une **présentation des actions prioritaires** du bassin. C'est sur base de celles-ci qu'ont été proposées les thématiques suivantes en sous-groupes :

Cartographie du bassin :

identification et visualisation des territoires couverts par les services

- Renforcement du travail multidisciplinaire pour apporter un accompagnement global aux bénéficiaires.
- Importance de la coordination entre les différents services pour optimiser l'accompagnement des personnes en situation complexe.

Dynamiques interbassins :

identification des dynamiques interbassins

- Nécessité de poursuivre le travail d'information et de construction d'une identité bassin par les acteur-rices du territoire.
- Certains territoires et publics spécifiques nécessitent le renforcement des dynamiques interbassin.

Semaine portes ouvertes :

définition des éléments organisationnels et opérationnels du projet

- L'évènement pourrait prendre des formes multiples selon les réalités des structures.
- Prise en compte de la densité associative du bassin dans l'élaboration du projet.
- Intérêt de réitérer ce type d'évènement afin que toute structure intéressée puisse y participer.

Faire lien autrement :

renforcer l'interconnaissance entre les acteur-rices du bassin

- Exploration des événements existants (forums, apéro-réseaux, etc.).
- Importance d'ancrer ces échanges avec un objectif et une thématique précise.

GT Thématiques :

co-construction de l'articulation entre les GT existant et les GT bassin

- Définir une utilité opérationnelle aux GT avec des productions mobilisables par les professionnel-les.
- Définir des modalités de communication entre les groupes de travail pour partager l'information.

Points d'attention généraux :

- Favoriser la participation citoyenne dans les actions du bassin.
- Renforcer la place des professionnel-les et des publics néerlandophones dans les actions du bassin.

L'équipe bassin Centre-Ouest c'est : Esthéra, Anaïs, Léa, Foibé, Adil et Véronique.

Le ZOGAB c'est : Ester (BruZEL), François (Coordination sociale 1000), Myriam (Coordination sociale 1080), Tania (Coordination sociale 1070), Frank (Ambassadeur PsyBru).

Rendez-vous le 10 juin 2024 pour la poursuite du travail !